
大阪市立大学理学部同窓会・大阪公立大学理学部同窓会 幹事会  議事録 

 

作成者 筒井良樹 作成日 ６月 10 日 

 

日時 ： 2024 年６月 7 日（金） 17 時～18 時 

場所： 田中記念館 3 階 同窓会交流室 

 

出席者： 役員 畑徹 三田村宗樹 佐藤和信 小松晃雄 入江幸右衛門 

仲岡靖純 久好圭治 筒井良樹 合計８名が出席した。   

 

１．会長挨拶 

  

畑会長より 2023 度会計の締め及び 2024 年度予算案に関して、三田村先生より報告を受け

ることにした。また、同窓会総会までに2024年度の予算執行に関して議論をしたいと考え、

幹事会を開催することにしたとの挨拶を受けました。 

 

2．２０２３年度の会計報告 3．202３年度予算計画 

 

三田村先生より会計報告の説明後、佐藤先生より会計監査の報告を受け問題が無いことを 

確認して役員会として承認を行った。予算案についても、説明を受けて役員会として承認

された。なお、2023 年度～2024 年度大阪市立大学理学部と大阪公立大学理学部の会計枠を

按分割合し維持するが、2025 年度からは大阪公立大学理学部の会計として処理を行い市立

大理学部の余剰金は公立大理学部へ組み込むと報告を受けた。なお、承認は同窓会総会で

受ける予定である。 

 

4．2023年度の会計報告 詳細 

ボート祭への援助について 

部員が少なく、ボート祭が行われなかったので支払いは無かった。 

ホームカミングディーへの支払い 

6 月の時点で請求書が届いていないので支払いができていない、そのため総会時には 

正式な支出金額をいれた会計報告をする予定である。 

学生渡航助成 

コロナのため実施せず。 



研究業績優秀者表彰 

公立大に移行後、表彰方式が変わり同窓会に依頼が来ないので支払いは実施しなかった。 

同窓会活動活性化補助 

予算に対して、執行が少ないので有恒会の雑誌送付時に案内のビラを同封したい。 

寄付金等 

「三木茂ドキュメンタリードラマ」クラウドファンディングへの支出を行った。 

故三木茂教授は市立大学理学部に大きな貢献をした先生でもあるので、今後どのような 

方向で同窓会としてアピールしていくかが課題であると考えられる。 

新入生歓迎会補助 

現在は新入生歓迎を行った学科に対して 1 人/1500 円の補助を支出しているが 

卒業生に対して 1 人/1500 円を送別会に支出するのはどうかとの意見が出された。 

 

5．2024年度の予算について 詳細 

広報・会員サービス 

大阪公立大学へ移行際して、市立大学の同窓会名簿等の移行が公立大学のシステムに対応

できないことがわかり、対応するために更新予算を支出予定である。 

学生渡航助成 

円安等もあり、学生が海外で発表する場合積極的に助成すべきだと意見がでた。総会で募

集方法、条件、金額を決定する予定である。 

研究業績優秀者表彰 

今後、成績優良者の候補を増やし積極的に同窓会として支援していくべきだと意見がでた。

また、博士号取得の学生には支出を考えたいが同窓会入会者及びコースドクターのみに限

定すべきとの意見がでた。総会で人数、金額等を決定する予定である。 

寄付金等 

大阪市立大学の設立に大いに関与した五代友厚の名誉を回復するための活動が児玉前学

長を中心に行われている。今回、支援の申し入れがあり、同窓会として支援してもよいの

ではと意見がでたので役員会で承認をしたが総会で金額等を決定する予定である。 

 

 

以上 


